

# **La Facultad de Filosofía y Letras cumple con su paro técnico como protesta contra el equipo de gobierno de la UGR**

Edición

Esta mañana ha tenido lugar una nueva concentración de protesta de los trabajadores y trabajadoras de la Universidad de Granada. El paro técnico de 30 minutos se ha celebrado ante la Facultad de Filosofía y Letras. La protesta de hoy se ha dirigido fundamentalmente al equipo de gobierno de la Universidad de Granada y ha servido para mostrar el apoyo a los compañeros de la Universidad Politécnica de Madrid, amenazados por los despidos de 301 trabajadores.

Escucha a Antonio Oña

La próxima concentración tendrá lugar el miércoles día 20 de marzo, ante la subdelegación del gobierno, centrada en la corrupción y el fracaso de la reforma laboral.